

Nicaragua critica ambivalencia de la OEA sobre derechos humanos



Washington, 2 oct (RHC) La embajadora de Nicaragua ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Ruth Tapia, criticó duramente la falta de objetividad con que trabaja la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), instancia adscrita al organismo continental.

En sesión efectuada a propósito de las seis décadas de creada la CIDH, la diplomática fustigó la ambivalencia con que aborda el tema, criticando a unos y obviando las violaciones de otros, postura que calificó de inadmisibles, parcial, subjetiva, y de doble rasero.

Señaló que la celebración puede ser la oportunidad para que la comisión retome su principio fundacional.

La funcionaria explicó que esa entidad debe dejar de ser instrumento de 'las agendas políticas de algunos estados que se dedican a desestabilizar a otros países, para encubrir las graves violaciones a los derechos humanos que se cometen en sus respectivos países y que la comisión calla e ignora'.

Para el Gobierno de Nicaragua, reiteró, 'resulta inadmisibles, la parcialidad, subjetividad y el doble rasero que insiste en seguir utilizando la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, en el tratamiento de

los derechos humanos en la región'.

Ruth Tapia señaló que el país centroamericano es respetuoso de los derechos humanos y que así lo demuestran las numerosas políticas de estado encaminadas a promoverlos hacerlos efectivos a pesar de las campañas mediáticas contrarias a la gestión del gobierno presidido por Daniel Ortega.

Insistió en la paulatina recuperación del país tras los estragos causados por el intento de golpe de estado de abril de 2018, repunte que la oposición y grupos y organizaciones afines se empeñan en desvirtuar.

En ese aspecto señaló el tema de la seguridad, la paz y el respeto a los derechos constitucionales, puntos que hacen de Nicaragua el país más seguro de Centroamérica, y el tercero de América Latina.

Apuntó que esas calificaciones son resultados de políticas como El Muro de Contención, gracias a las cuales no hay presencia en el territorio nacional de carteles, células o pistas clandestinas dedicados al narcotráfico, maras, y tasas muy bajas de actividad delictiva, todo refrendado por instancias internacionales.

Por último la diplomática enfatizó en que el Estado nicaragüense se mantendrá firme en la lucha contra la pobreza, el desempleo, la violencia, el delito y la inseguridad ciudadana por ser 'el verdadero camino para fortalecer la democracia', acotó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203737-nicaragua-critica-ambivalencia-de-la-oea-sobre-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba